
学校長 池邉 貴康

「子どもは大人の前段階に位置しているが，大

人の予備的存在ではない。子どもは子どもを生き

ている。」と言った人がいます。実に味わい深い

言葉です。子どもは刻々の今を精一杯生きている

のです。勉強であれ，スポーツであれ，読書であ

れ，遊びであれ，一所懸命に我を忘れて没頭して

いるのです。また、 ｢子どもは大人を単に小さく

したものではないし，大人になるまでじっと我慢し続ける存在でもない。子どもの

時期でしか味わうことのできない楽しみを謳歌（おうか）すべき存在である。｣と

言った人もいます。同じような意味ですね。

姶良小学校の子どもたちも，次々に迫り来る行事に目標を持って，今を精一杯，

懸命に生きています。「ようやく終わった」という我慢からの解放の終了ではなく，

「やりきった。」という達成感や充実感を味わいながら、成長を重ねているのです。

秋も日一日と深まってきました。

左の詩を読むと木の実が子どもの姿と重な

ります。実際にりんごは、実が熟してくる

と自分から光り始めるのだそうです。

学校では、地域が育む「かごしまの教育」

県民週間そして学習発表会が終わりました。

この期間たくさんの保護者の皆様、地域の皆様の御参観をいただき、誠にありがと

うございました。ところでこの詩のように、子どもたち一人一人がとってもいい顔

をして，自信もって，生き生きと光り輝く姿を御覧になっていただけたでしょうか。

一つ一つ大きな行事を乗り越え，自信たっぷりに，自分なりの色に染まり，その輝

きを放っている子どもたち……。まさに今，実りの秋を感じています。

「裏を見せ 表も見せて 散る紅葉」とは，良寛和尚の辞世の句です。

一人一人の子どもたちが紅葉のように，表も裏もいっぱいにその色を濃く，深く

していってほしいと心から願っています。

秋になると
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「見てちょうだい｣と

あっちこっちに 声をかける

そして 自分から ひかりはじめる
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バザーでの金管バンド演奏学習発表会（５年外国語）全学級道徳科授業公開

12～１月の主な行事予定
★現時点の予定であり，変更になる場合もあります。

12月２～23日はＢ校時のため，下校が20分早まります。

12月３日（火）児童集会（人権集会）
12月５日（木）校内持久走大会・学級ＰＴＡ
・１，２年持久走大会 ８：３０～ ９：１５
・３，４年持久走大会 ９：２５～１０：３０
・５，６年持久走大会１０：４５～１２：２５
・のびのび１・２，すくすく学級ＰＴＡ １３：５５～１４：４０
・１～３年学級ＰＴＡ１４：５５～１５：４０
・４～６年学級ＰＴＡ１５：５５～１６：４０

12月７日（土）県ＰＴＡ活動研究委嘱公開姶良大会
ひばり親の会お楽しみ会・学習会

12月８日（日）市おやじの会連合会スポーツ交流会
12月10日（火）家庭教育学級（ヨガ講座）
12月14日（土）土曜授業日
12月15日（日）門松作り

市体育施設一斉清掃
12月19日（木）創立40周年記念講演（６年・ＰＴＡ）
12月24日（火）終業式 大掃除 ※給食なし 12：10下校

１月８日（水）始業式 ※給食なし 12：20下校
１月11日（土）土曜授業日
１月15日（水）鹿児島学習定着度調査（５年国理）
１月16日（木）鹿児島学習定着度調査（５年社算）
１月30日（木）新１年入学説明会・体験入学

今年度から
ＳＳＶＣ＋

（スクール・サポート・ボランティア・コーデ
ィネーター・プラス）となり，地域の皆様の教
育活動への支援がさらに活発になっています。
２学期も重富中ブロックの統括コーディネータ
ー寺田壽德（てらだ・としのり）さんの御紹介
で，有志のボランティアの皆さんが，５・６年
生の家庭科のミシン学習の授業をサポートをし
てくださいました。ミシンの細かい作業は，苦
手にしている児童も多いのですが，心強い支援
のおかげで，とってもすてきなエプロンやナッ
プザックができあがりました。御多用の中，誠
にありがとうございました。

指導方法改善の皆川太郎先生が，９月末に退
職し，後任として，牧 愛夏（まき・あいか）
先生が着任しました。また，主に学級担任の事
務全般を支援するスクール・サポート・スタッ
フ（ＳＳＳ）として，杉田恭子（すぎた・きょ
うこ）先生，笠野恵美（かさのえみ）先生が着
任しました。さらに，学校給食調理員として，
田中藍子（たなか・あいこ）先生も着任しまし
た。
総勢５６名の学校職員で今年度後半もがんば

りますので，どうぞよろしくお願いいたします。

姶良校区「心の教育を語る会」 学習発表会（１年「できるようになったこと」６年「修学旅行の発表」）

大勢の皆様に来校

いただき，児童のがん

ばる姿や学校・職員の

様子も見ていただき，

御感想・御意見もたく

さんいただきました。

御多用の中，誠にあり

がとうございました。

加音ホールで市小・中学校合
同音楽会が開催され，本校から
は４年生が「夢の世界を」「ク
ラッピングファンタジー№２」
の２曲を発表しました。講評で
も「天使のような歌声」との称
賛をいただく，素晴らしい発表
でした。


